

「就労環境改善事業」 第3回例会

2月21日 於 二九精密機械工業株式会社 八木工場

株式会社タナカテック 田中 良明

2月21日(火)に「就労環境改善事業」第3回例会を二九精密機械工業株式会社様 八木工場にて開催させていただきました。例会には14名の会員様にご参加いただきました。

第 3 回目例会では、就労環境において先進的な取組みをされておられる、二九精密機械工業株式会社様 八木工場を訪問させていただき、工場見学と共に、就労環境改善に取組まれた二九社長様ご自身の背景も踏まえ、ご講演いただきました。

冒頭では会社概要などを大川専務様にご紹介いただき、その後 2 グループに分かれて工場見学へと移らせていただきました。

工場見学では二九精密機械工業様の高い技術力を社員様のご説明のもと拝見させていただき、また工場内も非常に綺麗にされておられ、工場においても就労環境に力を入れておられるのが垣間見えました。

後半では二九社長様にご講演いただき、なぜ就労環境改善に取組まれるのかをメインに、事業においての 開発の御苦労や、二九社長様の生い立ちから現在の二九精密機械工業様に発展していかれるまでの話を含 めお話いただきました。

その中でも印象に残りましたのは、会社を変えるには人であり、それだけ人は大事であると強調されていたことです。そのなかでより良い人材を入れる為には就労環境の整備が必要不可欠であり、またそのためには経営者がブレることがあってはならない、そして何事も先延ばしにしてはならないと話しておられたことです。

改めて二九社長様のお話を聞かせていただき、就労環境を改善し人材確保・定着、そして人材育成をし、会 社を発展させていくには、経営者としての並々ならぬ覚悟が必要だと感じさせていただきました。

最後になりますが例会開催にあたり快く講師、そして工場見学を引き受けて下さいました二九精密機械工業株式会社様、例会にご参加いただきました京都府商工労働観光部 森西様、池田様、佐藤様、赤坂様、横川様、公益財団法人京都産業 21 土江様、誠にありがとうございました。



